

## UAA se suma al programa estatal contra el suicidio



### FOTONOTA No. 024

El rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Aguascalientes, doctor Francisco Javier Avelar González, acompañó al Gobernador del Estado, Martín Orozco Sandoval en la puesta en marcha del programa estatal contra el suicidio "Ponte Vivo".

Aunado a ello, la doctora Alicia Edith Hermsillo de la Torre, jefa de Departamento de Psicología, perteneciente al Centro de Ciencias Sociales y Humanidades (CCSYH) tomó protesta como integrante del Observatorio del Comportamiento del Suicidio, al cual también pertenecen los enlaces de las dependencias de gobierno que forman parte del Comité Interinstitucional de atención a los problemas de salud mental y de prevención del suicidio, en respuesta a la invitación que se hiciera a la UAA para colaborar en la parte operativa.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes reitera su compromiso de colaborar en la creación de políticas públicas efectivas que abonen al desarrollo social del estado, pues este problema de salud debe ser vigilado y atendido por toda la Comunidad Universitaria y la sociedad en general.

En dicho evento, también estuvieron presentes la señora Yolanda Ramírez de Orozco, presidenta del Sistema Estatal para el Desarrollo Integral de la Familia; el secretario de salud del estado, Sergio Velázquez García; el licenciado José de Jesús Santana García, coordinador del gabinete estatal, así como la diputada Margarita Gallegos Soto, presidenta de la Comisión de Salud del H. Congreso del Estado.